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平成２６年度 第３回 「宇都宮市子ども・子育て会議」 議事録 

 

１．日 時   平成２６年８月１２日（火） 午前１１時００分～午前１１時５０分 

 

２．場 所   宇都宮市役所 １４大会議室 

 

３．議 事   ・「子ども・子育て支援新制度に関する各種基準を定める条例」に盛り込む項目

（案）に係るパブリックコメントの結果について 

 

４．出席者 

  【委  員】伊達悦子会長，岡地和男副会長，栁沼淳子委員，栗田幹晴委員，福田清美委員，

佐々木佳子委員，今井政範委員，石川英子委員，國吉眞理子委員，       

上澤久子委員，今井恭男委員，加藤明男委員，齋藤宏夫委員，鎌倉三郎委員，

倉益章委員，坂本保夫委員，加藤邦子委員，保坂寿委員，五十嵐博史委員，   

石塚幹男委員，芥川一男委員，大橋純子委員，谷越宏美委員 

 

  【事 務 局】〔子ども部〕  髙橋部長，中里次長 

        〔子ども未来課〕緒方課長，塚田青少年自立支援センター所長，篠崎課長補佐，

関谷係長，肝付総括主査，髙橋主任，大貫主任主事 

〔子ども家庭課〕大久保課長，大島子ども家庭支援室長 

〔保育課〕   大根田課長，篠原課長補佐，松島副主幹 

髙桑係長，鈴木主任，渡邉主任主事，髙橋主事 

〔子ども発達センター〕谷田部所長，平石副所長 

〔生涯学習課〕 大竹課長，吉澤課長補佐，吉澤係長 

 

５．公開・非公開の別  公開 

 

６．傍聴者数  なし 
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発言者 内            容 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

１ 開会 

会議の公開について決定 

 

第３回教育・保育部会の会議結果の報告を，加藤部会長よりお願いし

たい。 

 

（会議結果を報告） 

 

 

２ 議事 

・「子ども・子育て支援新制度に関する各種基準を定める条例」に盛

り込む項目（案）に係るパブリックコメントの結果について 

 

（事務局説明） 

 

本協議事項に係る教育・保育部会での検討状況はどうか。 

 

（検討結果を報告） 

 

質問・意見はあるか。 

 

子どもの家は公設民営が主体となっているが，指導員の確保に苦慮し

ているところである。以前，公設公営の提案があったが，検討の進捗

状況はいかがか。 

 

公設公営の検討は実施してきたところであるが，本市の教育理念とし

て，地域の教育力や特色を活かしながら，子どもたちを育てていくと

いう考えがある。子どもの家は，公設民営のスタイルにより，地域の

方々の協力を得ながら，放課後の子どもたちを育てていく点におい

て，本市の教育理念に合致していると考える。 

一方で，公設民営ならではの問題もあり，その最たるものが指導員確

保である。市は，委託者としての立場において，今まで以上の支援を

実施することにより，公設民営の弱点を補っていきたい。 

 

資料の処理区分「Ｃ」の項目における「意見に対する市の考え方」の

文章中に，「十分に検討してまいりたい」という文言があるが，この

検討結果はいつごろを目途に提示していただけるか。 



 3

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

会長 

１歳児に関して，国の配置基準より手厚い児童３人につき，保育士１

人を配置することに伴う支援をはじめとする市単独補助金について

は，補助事業全体の見直しを１０月以降の予算編成の中で，実施して

いくことになり，検討結果の提示は予算編成を経てからになる。 

 

 

３ その他 

 

「確認を受ける私立幼稚園，認定こども園における１号認定子どもの

利用定員案について 

 

質問・意見はあるか。 

 

特になし 

 

 

４ 閉会 

 

以上で，第３回 「宇都宮市子ども・子育て会議」を終了する。 

 


